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OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Les  roban  en  su  ausencia   

  
FICREA,  FRAUDE  SIN  JUSTICIA   

   Quedan  fuera  de  programas  por  falta  de  recursos   

   Inicia  2ª  etapa  del  Centro  Cultural  El  Reloj  en  agosto   

  
Época  de  lluvias,  sin  contratiempos   

  
¡En  aumento!   

   BAJA  MUERTE  INFANTIL   

  
Preocupan  vicios  ocultos  en  sede  del  ayuntamiento   

  
Descubre  EU  red  de  empresas  de  "El  Chapo"   

  
Es  mega  biblioteca  pesadilla   

   No  son  tiempos  de  destape,  dice  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto   

   A  10  meses,  no  hay  ningún  sentenciado  por  el  caso  Iguala   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Milenio-Se  atenderá  llamado  a  la  unidad  que  hizo  Peña,  asegura  Ricardo  Crespo:  Trabajo  en  unidad  y  anteponer  el  
proyecto  de  nación  a  los  proyectos  personales  fue  el  llamado  que  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto  hizo  a  la  clase  política  del  
Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI),  en  un  encuentro  en  donde  se  habló  de   la  renovación  y  reestructura  del   instituto  
político.  En  Hidalgo,  los  priistas  esperan  la  publicación  de  la  convocatoria  respectiva  para  la  selección  de  la  nueva  dirigencia  
estatal,   así   como   de   los   municipios   cuyo   periodo   estatutario   está   vencido;;   una   vez   que   arranque   el   proceso   electoral  
concurrente,  el  partido  deberá  elegir  a  los  mejores  perfiles  para  encabezar  las  candidaturas  de  diputados  locales,  de   los  84  
ayuntamientos   y   para   gobernador.   El   presidente   del   Comité   Directivo   Estatal   del   PRI   en   Hidalgo,   Ricardo   Crespo   Arroyo,  
externó  en  entrevista  para  MILENIO  que   se  atenderán   los  mensajes  del  presidente  del  PRI,  César  Camacho  Quiroz,  quien  
llamó  a  redoblar  el  trabajo  para  dar  respuestas  a  la  gente,  y  por  parte  del  mandatario  federal  mantener  la  institucionalidad  y  
respetar  los  tiempos,  redoblar  el  trabajo  para  consolidar  un  nuevo  PRI.  "Tenemos  que  redoblar  esfuerzos  para  construir  un  
PRI   de   avanzada,  moderno   y   de   oportunidades   que   abra   las   puertas   a   la   población.   La   convocatoria   de  mi   parte   para   el  
priísmo  hidalguense  es  seguir  en  la  unidad  y  trabajo  permanente,  concretarnos  hoy  a  la  responsabilidad  que  tenemos  cada  
quien,  darle  respuestas  a  la  población  desde  el  encargo  público  o  político  que  tengamos",  manifestó.  Señaló  que  llegarán  los  
calendarios  electorales  para  expresar  y  participar  abiertamente  en  el  proceso  de  renovación  de  la  dirigencia  estatal  y  en  su  
momento,  definir  a  sus  candidatos.  "Ya  llegaran  los  calendarios  electorales  y  estaremos  en  otro  trabajo  político,  pero  hoy  es  
trabajar   para   la   gente   y   construir   un   partido   con   cuadros   nuevos,   ese   nuevo   PRI   que   quiere   Enrique   Peña",   expreso   el  
dirigente   estatal.   Crespo   Arroyo   refrendó   el   llamado   a   los   priistas   que   aspiran   a   encabezar   la   presidencia   del   tricolor   en  
Hidalgo,  así  como  a  los  que  buscarán  alguno  de  los  cargos  de  elección  popular  que  se  disputarán  en  junio  de  2016,  para  que  
esperen  los  tiempos  y  sigan  consolidando  el  trabajo  hacia  la  ciudadanía.  "Vamos  a  marcar  los  tiempos  y  esto  va  a  derivar  ya  
en  una  apertura  para   la  convocatoria  que  permita   la  participación   legítima  de   todos",   reiteró.  DEFINIRÁN  LAS  REGLAS.  
Crespo  Arroyo  señaló  que  será  en  octubre  cuando  el  PRI  realice  la  instalación  del  Consejo  Político  en  el  que  deberá  definirse  
el  mecanismo  de  selección  de  aspirantes  a  encabezar  el  CEN  y  los  comités  directivos  que  deban  renovarse,  como  es  el   caso  
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de  Hidalgo.   Los   estatutos   del   Revolucionario   Institucional   establecen  que   el   presidente   y   secretario   general   electos   de   los  
comités  ejecutivo  nacional,  directivos  de  los  estados  y  del  Distrito  Federal  durarán  en  su  función  cuatro  años;;  los  municipales,  
delegacionales   y   seccionales   tres   años   sin   posibilidad   de   ser   reelectos   en   ningún   caso.   Asimismo,   dicta   que   de   no   haber  
realizado  la  elección  respectiva,  al  concluir  el  período  para  el  que  fueron  electos  el  presidente  y  secretario  general,  el  Comité  
Ejecutivo  Nacional  designará  a  los  dirigentes  que  ocuparán  provisionalmente  los  cargos.  (Janet  Barragán,  página  12)  
Milenio-Pretende  PT  impugnar  Código  Electoral:  El  Partido  del  Trabajo  (PT)  pretende  impugnar  el  Código  Electoral  de  
Hidalgo   para   que   se   contemple   menos   del   3   por   ciento   de   votación   como   mínimo   para   que   un   instituto   político   pueda  
mantener  su  registro.  El  integrante  de  la  comisión  operativa  estatal,  Arturo  Aparicio  Barrios  aseveró  que  el  PT  interpondrá  un  
recurso  jurídico  para  que  la  legislación  electoral  de  la  entidad  continúe  con  los  porcentajes  de  uno  por  ciento  como  mínimo  
requeridos  para  continuar  como  partidos,  tal  y  como  se  establecían  en  la  ley  antes  de  la  reforma  realizada  en  diciembre  de  
2014.  El  próximo  3  de  agosto  vence  el  plazo  para  que  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de   la  Federación  resuelva   los  
juicios  de  inconformidad  interpuestos,  mediante  los  que  el  partido  exige  la  anulación  de  casillas  bajo  el  argumento  de  haber  
detectado  irregularidades  y  con  ello  obtener  las  3  milésimas  porcentuales  que  necesitan  para  continuar  como  opción  política  
en  México.  Aparicio  Barrios  advirtió  que  llegarán  hasta  la  última  instancia  para  recuperar  votos  además  de  que  no  descartó  la  
posibilidad  de  recurrir  a   instancias   internacionales.   "No  es  un  tema  menor  es  un  tema  de  coartación  de  derechos  políticos,  
tenemos  un  porcentaje  de  2.997,  a  qué  suena  eso,  no  quisiera  alargarnos,  el  partido  esta  juntando  todo  tipo  de  pruebas  y  
elementos",  expresó.  Indicó  que  se  trata  de  poco  más  de  3  mil  votos  los  que  necesitan  para  sobrevivir;;  sin  embargo  indicó  
que  la  dirigencia  nacional  lo  que  pide  es  que  los  intereses  políticos  no  influyan  en  las  decisiones  que  tomen  los  tribunales.  "En  
el  país  influye  el  tema  político  y  la  dirigencia  nacional  lo  que  pide  es  que  no  influya  el  tema  político  en  las  decisiones  de  las  
salas  regionales"  subrayó.  En  el  caso  cíe  Hidalgo,  el  Partido  del  Trabajo  solicitó  la  anulación  de  150  casillas,  de  los  distritos  de  
Huejutla,   hila   y   Pachuca.   Por   otra   parte,   Aparicio   que   en   el   caso   del   ex   integrante   de   la   comisión   operativa   de   Hidalgo,  
Mariano  Torres,   lo  que  se  busca  es  una  suspensión  provisional  de  sus  derechos  partidarios  y  no  de  una  expulsión.  (Janet  
Barragán,  página  14)  
Plaza  Juárez-Reto  en  PAN,  conservar  posición  como  segunda  fuerza  política:  El  dirigente  estatal  del  Partido  Acción  
Nacional  (PAN)  Asael  Hernández  Cerón,  informó  que  para  las  próximas  elecciones  en  el  año  2016,  en  las  que  se  renovarán  
alcaldías,  Congreso  local  y  gubernatura,  el  reto  será  conservar,  en  primer  lugar,  las  presidencias  municipales  que  actualmente  
gobierna  el  PAN  en  Hidalgo,  y   la  posición  como  segunda  fuerza  política  de  México.  El   líder  albiazul  destacó  que  aunque  no  
quedaron  contentos  con  la  pasada  elección,  continúan  el  trabajo  dentro  del  instituto  político  rumbo  a  la  siguiente  contienda  
electoral,   sin   embargo,   enfatizó   que   aunque   la   situación   se   complicó   un   tanto   por   la   contienda   interna   que   hubo   en   el  
albiazul,   los   resultados   fueron   altamente   favorables.   "A   pesar   de   la   división   que   en   su  momento   hubo,   hoy   el   PAN   está  
fortalecido,   hoy   tenemos   todo   para   continuar   los   trabajos   en   esta   nueva   dirigencia,   y   en   ese   sentido   continuamos   la  
preparación  rumbo  al  2016",  dijo  Hernández  Cerón.  Y  agregó  que  a  pesar  de  las  aparentes  diferencias  que  tuvo  con  el  bloque  
de  su  opositor  y  ahora  ex  dirigente,  Alejandro  Moreno  Abud,  hoy  el  PAN  trabajará  en  conjunto  para  obtener  resultados  aún  
mejores  que  los  que  se  mostraron  en  la  pasada  elección  en  donde,  virtualmente,  el  partido  azul  ocupó  el  segundo  lugar,  sin  
contar   la  candidatura   independiente  de  Antonio  Mota.  Por  otra  parte,  dijo  que  estarán  preparados  para  contender,  y  que  a  
pesar  de  que  el  panorama  se  vislumbra  un  tanto  complicado,  tendrán  los  cuadros  necesarios  y  ciudadanía  civil  dentro  de  las  
campañas,  a  fin  de  perfilar  al  PAN  como  un  partido  de  resultados  y  cercano  a  la  población.  Finalmente  explicó  que  resultado  
de  la  experiencia  obtenida  en  el  proceso  electoral  realizado  este  año,  se  hace  no  sólo  el  análisis  sino  los  ejes  que  regirán  la  
estrategia  a  emprender  el  próximo  año,  en  el  que  se  renovarán  en  Hidalgo,  las  84  presidencias  municipales,  los  30  diputados  
locales  y  el  gobernador  de  la  entidad.  (Raúl  Pérez,  página  4A)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Criterio-Realizan   ensayo   51   aspirantes   a   siete   consejerías: Ayer,   51   aspirantes   a   una   de   las   siete   consejerías  
electorales  de  Hidalgo,  de  un  total  de  52,  realizaron  el  ensayo  presencial  con  el  cual  se  evaluarán  sus  capacidades  de  análisis,  
desarrollo  argumentativo,  planteamiento  del  problema  y  el  desarrollo  de  escenarios  y  soluciones  a  un   tema  electoral.  Para  
ello,   los   26  participantes   hombres  y   25  mujeres   tuvieron  dos  horas,  de   las   10:00  a   las   12:00  horas  de  este   sábado,  para  
realizar   este   trabajo   en   computadora,   mismo   que   guardaron   en   una   memoria   USB.   Los   encargados   de   calificar   si   es  
aprobatorio   o   no   este   ensayo   serán   catedráticos   del   Centro   Hidalguense   de   Estudios   Superiores   (Cenhies),   mismos   que  
entregarán  los  resultados  de  la  prueba  el  próximo  6  de  agosto  al  INE.  Al  siguiente  día,  el  7  de  agosto,  el  órgano  electoral  dará  
a  conocer  a  los  aspirantes  que  pasarán  a  la  penúltima  etapa  del  proceso  de  selección.  Cabe  señalar  que  en  esta  fase  tienen  la  
posibilidad  de  pasar   los  51  aspirantes  a   la  siguiente  ronda  siempre  y  cuando  su  ensayo  sea  aprobado.  De  acuerdo  con   los  
representantes  del  INE,  Miguel  Ángel  Cornejo  Mota  faltó  a  la  prueba,  y  en  automático  quedó  descalificado.  La  calificación  del  
ensayo  se  dará  tomando  en  cuenta  dos  elementos:  formales  y  de  fondo.  El  primero  representa  20  por  ciento  de  la  calificación  
total,  por  80  ciento  del  segundo.  Los  elementos  formales  consisten  en  la  redacción,  ortografía  y  sintaxis  del  documento.  De  
no  alcanzar  o  rebasar  la  extensión  señalada  habrá  una  penalización  de-5  por  ciento  del  total  de  este  elemento.  Mientras  que  
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los  elementos  de   fondo  consisten  en  el  planteamiento  y   formulación  del   tema,  que  valdrá  15  por   ciento  de   la  calificación;;  
desarrollo  de  la  moción,  40  por  ciento;;  uso  de  datos,  evidencia  empírica  o  de  fuentes  diversas,  5  por  ciento  y,  finalmente,  las  
conclusiones  y  propuesta,  20  por  ciento.  Después  del  ensayo,  los  aspirantes  que  pasen  a  la  siguiente  ronda  acudirán  a  la  sede  
del   INE  en   la  Ciudad  de  México.  Ahí   serán  entrevistados  por   los   consejeros  electorales  nacionales,  quienes  permitirán  que  
dicha   conferencia   sea   transmitida   por   internet.   El   consejo   general   del   INE   tendrá,   a  más   tardar,   el   2   de   septiembre   para  
nombrar  de  los  nuevos  integrantes  del  Instituto  Estatal  Electoral  (IEE)  de  Hidalgo.  (José  Antonio  Alcaraz,  página  08)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
Criterio-Preparan  el  Parlamento   Infantil   2015: Integrantes   de   la   comisión   de   la   Niñez,   la   Juventud,   el  Deporte   y   la  
Familia   del   Congreso   de   Hidalgo   se   reunirán   con   las   instancias   correspondientes   para   definir   la   convocatoria   para   el  
Parlamento  Infantil  2015.  Esto,   luego  de  que  se  aplazara  debido  a   la  veda  electoral  por  el  proceso   federal  pasado,  ya  que  
este  parlamento,  que  reúne  a  30  niños  que  cursan  el  quinto  año  de  primaria,  estaba  programado  para  finales  de  abril,  con  
motivo  del  Día  del  Niño.  De  acuerdo  con  Ismael  Gadoth  Tapia,  presidente  de  esta  comisión,  se  reunirán  con  el  sistema  DIF  
Hidalgo,  la  Comisión  Derechos  Humanos  del  Estado  de  Hidalgo  (CDHEH),  el  Instituto  Estatal  Electoral  (IEE),  la  Secretaría  

  Se  prevé  que  sea  en  octubre  cuando  se  realice  el  parlamento  infantil.  (José  Antonio  Alcaraz,  
página  08)  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Plaza  Juárez-Inicia  2ª  etapa  del  Centro  Cultural  El  Reloj  en  agosto:  La  segunda,  etapa  de  construcción  de  lo  que  será  
el  Centro  Cultural  El  Reloj,  en  la  ciudad  de  Pachuca,  dará  inicio  en  el  mes  de  agosto  del  presente  año;;  tras  la  aprobación  del  
proyecto  final  por  parte  del  Instituto  Nacional  de  Antropología  e  Historia  (INAH)  y  el  Instituto  Nacional  de  Bellas  Artes  (INBA).  
Eleazar   García   Sánchez,   alcalde   capitalino,   apuntó   que   el   proyecto   va   muy   avanzado,   al   igual   que   los   trabajos   con   los  
organismos  federales  para  definir   la  arquitectura  de  la  plaza  y  la  existencia  b  demolición  de  la  pérgola,  la  cual  ha  generado  
gran   número   de   conflictos   entre   la   sociedad   pachuqueña   y   las   autoridades   responsables.   Agregó   que   para   esta   etapa   se  
recibirá  la  misma  cantidad  de  recursos  que  la  primera,  es  decir,  55  millones  de  pesos  de  parte  de  Gobierno  federal  y  se  prevé  
quede  concluida  en  el  mes  de  septiembre,  para  poder  celebrar  en  la  nueva  plancha  de  la  Plaza  Independencia,  un  año  más  de  
la   edificación   del   Monumental   Reloj   de   Pachuca   el   día   15   de   septiembre.   La   segunda   etapa   del   proyecto   contempla   el  
equipamiento.de   la   parte   superior   de   la   plancha   y   del   Centro   Cultural,   lo   que   implica   la   vista,   luminarias,   bancas,  
infraestructura  del  internet,  entre  otras;;  mismas  que  serán  definidas  en  el  proyecto  final.  Por  último,  para  la  primera  fase,  el  
personal  del  Fondo  Nacional  de  Fomento  al  Turismo  (Fonatur)  invirtió  40  millones  de  pesos,  montó  del  cual,  el  75  por  ciento  
de   los   recursos  son   federales  y  el  25  por   ciento  estatales,  mismos  que   serán  modificados  para   concluir   el  proyecto  en   los  
próximos  meses,  Cabe  recordar  que  el  complejo  que  será  instalado  en  la  Plaza  Independencia,  y  del  cual  iniciaron  los  trabajos  
de  remodelación  en  el  mes  de  enero,  tiene  el  fin  principal  de  brindar  espacios  para  promover  la  cultura  en  la  ciudad  capitalina  
y  Zona  Metropolitana  de  Hidalgo,  beneficiando  a  poco  más  de  2  mil  500  emprendedores  culturales  a  favor  de  una  economía  
creativa.  Según  cifras  presentadas  por  el  Ayuntamiento;;  en  Pachuca  y  en  el  área  metropolitana  se  cuenta  a  más  de  45  grupos  
de  danza  que  integran  600  bailarines,  20  grupos  de  teatro  que  componen  más  de  350  artistas  escénicos,  110  agrupaciones  
de  música  que  integran  más  de  un  mil  músicos,  130  artistas  visuales,  más  de  100  escritores,  40  sitios  de  interés  cultural  y  21  
fiestas  de  la  misma  naturaleza.  (Alejandra  Vera,  página  3A)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  En  Tula  hicieron  un  enérgico  llamado  a  la  Comisión  de  Agua  municipal  para  ponga  atención  en  la  calidad  del  liquido  que  
surten  pues  denunciaron  que  últimamente  se  ha  recibido  contaminado  con  lo  que  parece  residuos  de  hidrocarburos,  algunos  
habitantes  ya  subieron  a  las  redes  sociales  en  qué  condiciones  está  el  agua  y  se  puede  observar  que  está  contaminada  con  
alguna  especie  de  aceite  y  a  decir  de  los  que  graban  tiene  un  fuerte  olor  a  gasolina,  sin  duda  amerita  una  investigación  y  en  
caso  de  confirmarse  algún  derivado  del  petróleo  buscar  la  causa.    
  
:Que  Ya  salió  el  peine  de  por  qué  el  proceso  de  expulsión  contra  Mariano  Torres  en  el  Partido  del  Trabajo  y  es  que  dicen  que  
basta  con  ver  la  cantidad  de  locales  comerciales  que  este  personaje  construyó  en  el  fraccionamiento  El  Saucillo,  tan  solo  son  
más  de  20  locales  y  su  salón  de  fiestas  que  con  prontitud  edificó  y  dicen  que  esta  es  la  razón  por  la  que  hay  pelea  entre  él  y  
Arturo  Aparicio,  dicen  que  deberían  investigar  de  donde  salieron  los  recursos  para  estas  construcciones,  sobre  todo  porque  las  
hicieron  en  tiempo  record.    
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:Que  Ahora  que  se  han  agudizado  las  marchas  de  la  Coordinadora  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Educación(CNTE)  ya  hay  
quien   vincula   al   dirigente   en   el   estado   Armando   Azpeitia   con   el   ex   dirigente   sindical   Moisés   Jiménez,   esto   parecería   algo  
extraño,  pero  aseguran  que  no  lo  es  cuando  tienen  objetivos  en  común:  SNTE  y  reforma  educativa,  hay  quienes  recalcan  que  
es  cierto  pues  en   las  pasadas  marchas  antiguos   incondicionales  de  este  y  otros  ex  dirigentes  del  SNTE  marcharon  por   las  
calles  de  la  capital.  Por  cierto  apareció  una  nueva  lista  con  personajes  ligados  a  ellos  que  ganan  altos  salarios.    
  
:Que   a   los   priistas   les   quedó   claro   el   mensaje   y   deberán   esperar   los   tiempos   para   manifestar   sus   intenciones   de   ser  
candidatos  a  puestos  de  elección  popular,  ya  las  dirigencias  estatales  y  nacionales  llamaron  a  la  calma  y  a  ser  respetuosos  del  
proceso,   dicen  que  no  por  mucho  madrugar   amanece  más   temprano,   así   que,  quienes   optaron  por   comentar   sus   deseos,  
deberán  esperar  los  tiempos  para  abonar  a  la  unidad.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
"Tenemos  que  redoblar  esfuerzos  para  construir  un  PRI  de  avanzada,  moderno  y  de  oportunidades  que  abra  las  puertas  y  de  
resultados   a   la   población.   LA   convocatoria   de   mi   parte   para   el   priísmo   hidalguense   es   seguir   en   la   unidad   y   trabajo  
permanente"    
Ricardo  Crespo  Arroyo  Líder  del  priista  sobre  acciones  a  realizar    
  
"Estar  lejos  me  ha  ayudado  a  apreciar  lo  que  realmente  tenemos  en  México  y  me  ha  hecho  que  quiera  mucho  más  mi  tierra  
hidalguense.  Académicamente,  la  mentalidad  de  los  alumnos  de  Italia  y  otros  países  es  lo  que  más  me  ha  sorprendido"  Juan    
Carlos  Martínez  Jardón  Estudiante  sobre  experiencia  en  Italia    
  
"No,  lo  que  sí  hemos  tenido  reducciones  es  en  gasolina,  papelería,  contrataciones,  pero  el  recurso  dirigido  a  los  productores  
como  lo  anunció  el  presidente  Enrique  Peña  se  mantiene  para  ellos"    
Carmen  Dorantes  Martínez  Delegada  de  Sagarpa  en  Hidalgo  sobre  recursos  para  programas  
  
(Redacción,  página  03)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Tal  pareciera  que   los  problemas  heredados  por   la  pasada  gestión  municipal   en  Tulancingo  no   logran   solventarse  y   se  ven  
reflejados  en  diversos   temas  que   requieren   intervención  para   responder  a  necesidades  específicas,  como   lo  es   la  sede  del  
ayuntamiento,   lo   cual   genera   gastos   que   ascienden   al   millón   de   pesos   anual   para   rehabilitación   y   mantenimiento   de   un  
espacio  que  no  termina  de  cuajar.  Las  filtraciones  y  los  desperfectos  son  el  pan  de  cada  día  para  el  gobierno  local.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Arriba-Alberto  Reyes: Con  distintas  acciones  encaminadas  al  sector  que  representa,  el  presidente  del  Comité  Municipal  de  
Pachuca  de  la  denominada  Red  Jóvenes  por  México  mantiene  presencia.  Y  aunque  Reyes  Weber  no  posee  un  perfil  de  mucho  
brillo  entre  los  priistas  del  estado,  sabe  que  desde  su  encargo  aporta  a  las  responsabilidades  encomendadas  un  significativo  
"granito  de  arena",  con  el  que  puede  marcar  la  diferencia.  
  
Abajo-Arturo  Aparicio: La  aparición  de  Aparicio  Barrios  ahora  es  proporcional  a  la  desaparición  del  partido  que  convirtió  en  
negocio;;  es  decir,  el  del  Trabajo  (PT),  pues  con  la  probabilidad  de  que  su  gran  fuente  de   ingresos  pierda  el  registro  ahora  
puede  observarse  a  dicho  personajazo  muy  movido,  pero  sólo  para  ver  dónde  habrá  de  acomodarse  para  continuar  con  su  
parasitaria  forma  de  vida;;  la  incógnita  es  si  alguien  lo  aceptará.  
  
(Redacción,  página  02)  
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La  Crónica  de  Hoy-   
  
DISCURSOS  
En  breve   los  adheridos  al  Partido  Nueva  Alianza  (Panal)  mostrarán  su  postura  con  relación  a  los  amagues  por  
parte  de   la   Coordinadora  Nacional   de  Trabajadores  de   la   Educación   (CNTE),   que   sigue  moviendo   los  hilos   y  
dando  batalla  sobre  la  evaluación  docente  y  otros  temas  como  lo  recién  ocurrido  en  Oaxaca;;  sin  embargo,  los  
liderazgos  panalistas  no  están  nada  conformes  y  la  instrucción  desde  la  cúpula  es  contrarrestar,  al  menos  en  el  

instituciones  del   Estado  y   subordinar   la   educació
desde  Hidalgo,  aunque  como  ya  se  dijo  la  indicación  es  seguir  esa  misma  línea.  
    
ESTÍMULOS  
Confirmaron   los   grillitos   que  la   estrategia   seguida   por   la   Secretaría   de   Salud   en   Hidalgo   (SSH)   relativa   a   un  
incentivo  económico  que  brindará  a  los  integrantes  de  área  que  más  bajen  de  peso  en  unos  meses,  atiende  a  
un  plan  a  escala  nacional  para  reforzar  las  acciones  en  beneficio  de  los  trabajadores.  De  tal  forma  el  equipo  
que  al  final  resulte  ganador  recibirá  la  nada  despreciable  cantidad  de  50  mil  pesos,  además  de  la  satisfacción  de  
haber  alcanzado  una  meta  tanto  individual  como  colectiva.  
    
CORTES  
Preocupación  y  molestia  generaron  las  obras  al  sur  de  la  ciudad  de  Pachuca  que  dejaron  sin  agua,  al  menos  desde  
el  pasado  martes,  a  varias  colonias  en  la  zona.  Estos  trabajos  dejaron  además  un  mal  sabor  de  boca  sobre  todo  
porque,   como   suele   suceder   en   estos   casos,   ni   la   Caasim   ni   las   autoridades   competentes   informaron   con  
oportunidad  sobre  el  corte  que  se  calculaba  afectaría  el  suministro  hasta  este  domingo,  si  bien  les  va.  Por  lo  
pronto  los  colonos  levantaron  la  voz  para  exigir  rapidez  y  que  los  responsables  restablezcan  el  servicio  cuanto  antes.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Descubre  EU  red  de  empresas  de  "El  Chapo": En   la  noche  del  11  de   julio,  Joaquín  Archivaldo  El  Chapo  
Guzmán  se  convirtió  en  el  narcotraficante  más  buscado  del  mundo.  Por  segunda  vez  burló  a  las  autoridades  y  se  escapó  del  
Centro  Federal  de  Readaptación  Social  Número  1,  El  Altiplano,  en  el  Estado  de  México.  El  gobierno  perdió  al  capo  que,  de  
acuerdo  con  los  informes  del  Departamento  del  Tesoro  de  Estados  Unidos,  entre  2007  y  2014  logró  crear  una  red  criminal  de  
95   empresas   en   toda   la   República.   De   éstas,   14   han   tenido   alguna   relación   comercial   con   el   gobierno   federal,  mediante  
contratos  o  concesiones.  Los  reportes  apuntan  a  que  el  Cártel  de  Sinaloa  podría  llegar  a  tener  algún  tipo  de  relación  con  288  
negocios   en  distintos   países.  Desde   2007,   la  Oficina   de  Control   de  Activos   Extranjeros   de  Estados  Unidos   (OFAC,   por   sus  
siglas  en  inglés)  puso  al  descubierto  el  gran  imperio  financiero  del  delincuente.  Un  total  de  25  empresas  fueron  enlistadas  por  
sus   presuntas   relaciones   con   el   cártel   sinaloense.   Nueva   Industria   de   Ganaderos   de   Culiacán,   con   tres   concesiones   de   la  
Comisión  Nacional  del  Agua  (Conagua),  y  Estancia  Infantil  Niño  Feliz,  que  todavía  presta  servicios  para  el  Instituto  Mexicano  
del  Seguro  Social   (IMSS),   fueron  señaladas  como  eslabones  de   la  cadena  criminal.  En  2014  fue   la  última  vez  que   la  OFAC  
enlistó  a  compañías  mexicanas.  En  el  primer  semestre  de  ese  año,  ocho  negocios   fueron  señalados  por   su   relación  con  el  
narcotráfico.   Agrícola   y   Ganadera   Cuemir,   Casa   de   Empeño   Guadalajara,   Cooperativa   Avestruz   Cuemir,   Prenda   Todo,  
Producción  Pesquera  Doña  Mariela,  Taipen,  Comercializadora  y   Frigoríficos  de   la  Perla  del  Pacífico  y  Bona-Habitat,   son   los  
últimos  nombres  que   la  OFAC  ha  señalado  como  parte  del  emporio  del   capo.   Las   redes  de  El  Chapo  se  han   fortalecido  en  
siete  estados  de   la  República,  pero  el  norte  del  país   fue  el  punto  clave  que   le  permitió   incrementar  su  dominio  y   riqueza.  
Sinaloa,  lugar  de  origen  del  criminal,  encabeza  la  lista.  Ahí  se  encuentran  35  empresas  que  presuntamente  le  han  servido  de  
fachada.  Jalisco  es  su  otro  punto  fuerte.  Ahí  radican  17  negocios  que,  según  la  información  del  gobierno  de  Estados  Unidos,  
han  sido  utilizados  para  lavar  dinero.  Su  poder  también  se  extiende  hasta  Baja  California,  Sonora,  Estado  de  México,  Morelos  
y  el  Distrito  Federal.  En  estos   lugares  se  pueden  encontrar  desde  una  hasta  12  empresas  que  supuestamente  sirven  a   los  
intereses   del   capo.   Trabajando   con   el   enemigo.   En   febrero   de   2014   el   gobierno   mexicano   logró   recapturar   al  
narcotraficante  más  buscado  del  país.  Después  de  13  años  tras  su  pista,  Joaquín  El  Chapo  Guzmán  se  convirtió  en  un  reo  más  
de  El  Altiplano.  Eric  Ho
sólo  le  duró  17  meses.  Ese  mismo  mes  la  OFAC  publicó  un  informe  en  el  que  detalló  los  movimientos  empresariales  del  capo  
desde  2007   y   la   forma  en   la  que   construyó  un  emporio.  El  Departamento  del   Tesoro   tenía  plenamente   identificadas  a   las  
diferentes  razones  sociales  que  de  algún  u  otro  modo  servían  a   la  organización  criminal.  De   las  288  empresas  que  en  ese  
momento  fueron  enlistadas,  95  son  mexicanas  y  14  han  tenido  alguna  relación  comercial  con  el  gobierno  federal.  La  Estancia  
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Infantil   Niño   Feliz   fue   uno   de   los   primeros   negocios   que   la   OFAC   relacionó   con   el  Cártel   de   Sinaloa  en   2007.   El   principal  
motivo   fue   que   María   Teresa   Zambada   Niebla,   hija   del   narcotraficante   Ismael  El   Mayo   Zambada,   era   una   de   las   socias  
originales  de   la  guardería,   junto  con  otros  cuatro  miembros  de   la  misma  dinastía.  Todos  siguen  en  el  acta  constitutiva.  De  
acuerdo  con  el  portal  de  transparencia  del  Instituto  Mexicano  del  Seguro  Social  (IMSS),  la  estancia  tiene  dos  fechas  de  inicio  
de  operación,  una  en  noviembre  de  2001  y   la  otra  en  enero  de  2004.  Su  último  contrato   lo  obtuvo  mediante  adjudicación  
directa  en   los  primeros  días  del  año  pasado.  En  julio  de  2009,  Daniel  Karam,  entonces  director  del  IMSS,  afirmó  que  María  
Teresa   Zambada   estaba   siendo   investigada   por   la   Procuraduría   General   de   la   República   (PGR),   como   resultado   de   las  
acusaciones  de  EU  de  que  la  guardería  era  utilizada  para  lavar  dinero.  El  lugar  atiende  a  209  niños  y  recibe  tres  mil  42  pesos  
mensuales  por  cada  uno,  por   lo  que  el  gobierno  federal   le  aporta  casi  ocho  millones  de  pesos  anuales.  Nueva  Industria  de  
Ganaderos  de  Culiacán  también  fue  enlistada  desde  el  17  de  mayo  de  2007  como  parte  de  esta  red  de  lavado,  pero  dos  años  
antes   consiguió   un   par   de   permisos   del  Organismo   de   la   Cuenca   del   Pacífico   Norte,   una   de   las   ramas   de   Conagua,   para  
utilizar   un   pozo   o   canal   abastecedor   de   agua   para   usos   industriales.   Estas   concesiones   vencen   este   año.   En   Hermosillo,  
Sonora,   radica   otra   de   las   empresas,   que   a   pesar   de   que   las   autoridades   de   Estados   Unidos   pusieron   en   duda   su  
honorabilidad  en  México,  continuó  con  sus  labores  sin  ningún  problema.  Bioesport  entró  a  la  lista  de  la  OFAC  el  5  de  agosto  
de   2008,   pero   tres   meses   antes   obtuvo   un   contrato,   por   medio   de   adjudicación   directa,   con   la   Gerencia   Regional   de  
Transmisión   Noroeste   de   la   Comisión   Federal   de   Electricidad   (CFE).   El   documento   muestra   como   objeto   del   contrato  

como  uno  de  los  proveedores  del  gobierno  federal.  En  marzo  de  ese  año,  a  pesar  de  las  advertencias  del  Departamento  del  
Tesoro,   la   CFE   le   otorgó   un   nuevo   contrato,   por   nueve  mil   pesos.   Un   par   de   compañías   que   el   gobierno   estadounidense  
también   relacionó   con   las   operaciones   criminales   del  Cártel   de   Sinaloa,   cuentan   con   permisos   de   la   Secretaría   de  
Comunicaciones  y  Transportes  (SCT),  para  los  servicios  de  mudanzas  que  realizan,  entre  otros.  Fletes  y  Transportes  Gaxgar  y  
Aero  Express  Intercontinental  fueron  señaladas  desde  2008  y  2010  respectivamente.  Una  fue  acusada  de  lavar  dinero  para  el  
cártel   de  El   Chapo  y   la   otra   de   ayudar   a   la   entrega   y   distribución   de   narcóticos.   Pero   de   acuerdo   con   el   Portal   de  
Transparencia  del  gobierno  federal,  ambas  empresas  cuentan  con  el  permiso  de   la  SCT  para   la  operación  y  explotación  del  
servicio  de  carga  por  tiempo  indefinido.  El  negocio  de  las  gasolineras  también  se  ha  visto  relacionado  con  este  grupo  criminal.  
Desde   mayo   de   2007   las   autoridades   de   Estados   Unidos   han   reportado   que   este   sector   es   utilizado   por   los   grupos   del  
narcotráfico.  Sinaloa  es  el  centro  de  estos  negocios.  En  el  estado  norteño  se  localizan  las  ocho  estaciones  de  servicio  que,  de  
acuerdo  con  la  OFAC,  han  servido  para  lavar  dinero.  De  ellas,  seis  tienen  franquicias  con  Petróleos  Mexicanos  (Pemex)  que  en  
algunos  de   los   casos   finalizan  dentro  de  10  años.  Urbanizadora  Nueva   Italia,  ubicada  en   Jalisco  y   fichada  por   la  OFAC  en  
octubre  de  2012,  consiguió  desde  2008  una  concesión  por  parte  de  Conagua  para  abastecerse  de  la  Cuenca  Lerma-Santiago.  
Este  permiso  vence  en  2018.  Cooperativa  Avestruz  Cuemir,  empresa  dedicada  a  la  ganadería  en  la  perla  tapatía,  también  fue  
señalada  por  sus  vínculos  con  el  cártel  en  2014,  y  desde  dos  años  atrás  estaba  inscrita  en  el  Directorio  de  Establecimientos  
registrados   en   el   Sistema   de   Tipo   Inspección   Federal   del   Servicio   Nacional   de   Sanidad,   Inocuidad   y   Calidad   Alimentaria  
(Senasica).  Las  fachadas  del  narco.  Desde  empresas  de  bienes  raíces  hasta  gasolineras  son  algunos  de  los  ramos  en  los  
que  ha  incursionado  el  grupo  criminal.  En  2002  fue  la  primera  vez  que  la  OFAC  enlistó  a  empresas  mexicanas.  Diez  negocios  
en  Baja  California  fueron  relacionados  con  el  Cártel  de  los  Arellano  Félix.  El  objetivo  principal  de  los  boletines  emitidos  por  el  
Departamento   del   Tesoro   de   Estados   Unidos   es   que   ningún   ciudadano   estadounidense   realice   transacciones   financieras   o  
comerciales  con  empresas   relacionadas  con  narcotraficantes.  De  2007  a   la   fecha  este   registro  ha  puesto  a  215  compañías  
mexicanas  bajo  la  lupa.  El  44%  han  sido  ubicadas  como  parte  de  la  estructura  de  Guzmán  Loera.  Hasta  mediados  de  2014,  
fecha  en  la  que  El  Chapo  seguía  bajo  custodia  de  las  autoridades  mexicanas,  el  gobierno  norteamericano  señaló  que  el  grupo  
generaba  ingresos  anuales  por  tres  mil  millones  de  dólares.  Considerado  como  el  director  ejecutivo  del  Cártel  de  Sinaloa,  este  
capo   estuvo   cuatro   años   consecutivos,   de   2009   a   2012,   en   la   lista   de  multimillonarios   de   la   revista  Forbes.  Debutó   en   la  
posición  número  701  y  en  su  última  aparición  descendió  hasta  el   lugar  mil  153.  La  mayoría  de  los  negocios  con  los  que  ha  
sido   relacionado   pertenecen   al   ramo   de   bienes   raíces.   En   2007   fueron   enlistadas   las   primeras   compañías   de   este   tipo:  
Consorcio   Inmobiliario  del  Valle  de  Culiacán  y  Sepriv,  ambas  en  Sinaloa,   fueron  señaladas  como  parte  de  su  estructura  de  
lavado   de   dinero.   Un   total   de   10   empresas   inmobiliarias,   repartidas   en   cuatros   estados   de   la   República,   figuran   en   el  
organigrama  de   este   grupo   criminal.  Otro   de   los   ramos  que   tiene  mayor   predominancia   dentro   de   la   red   creada  por   este  
cártel  son  las  empresas  comercializadoras.  Nueve  compañías  de  este  tipo  están  dentro  de   la  lista  de  la  OFAC  supuestamente  
por  contribuir  a  las  operaciones  de  lavado  de  dinero  del  grupo.  Hace  ocho  años  entró  la  primera  a  la  lista.  El  12  de  diciembre  
de  2007,  el  Departamento  del  Tesoro  de  Estados  Unidos  fichó  a  Comercializadora  Joana,  ubicada  en  Jalisco.  En  esa  misma  
fecha,  18  negocios  más  fueron  añadidos  a  la  lista.  Sus  ubicaciones  iban  desde  Baja  California,  Sinaloa  y  el  Distrito  Federal.  El  
resto  de   las  empresas  que  fueron  detectadas  por   los  servicios  de   inteligencia   financiera  del  gobierno  de  Estados  Unidos,  y  

  
(Daniela  Guazo,  primera  plana)  
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La  Jornada-A  10  meses,  no  hay  ningún  sentenciado  por  el  caso  Iguala:  En  10  meses  de   investigación  del   llamado  
caso  Iguala,  110  personas  han  sido  inculpadas  de  participar  en  la  desaparición  de  43  estudiantes  normalistas,  pero  ninguna  
ha  sido  sentenciada,   falta  por  detener  a  dos  de   los  principales   involucrados  en   lo  ocurrido   en  ese  municipio  el  26  y  27  de  
septiembre  de  2014,  y  de  ese  acontecimiento  a  la  fecha  han  sido  localizadas  más  de  25  fosas  clandestinas  en  el  estado  de  
Guerreo,   se   han   contabilizado   mil   428   homicidios   dolosos,   se   han   cometido   113   secuestros,   y   hay   más   de   30   personas  
desaparecidas.  De   acuerdo   con   información  de   la   Procuraduría  General   de   la   República   (PGR),   a   pesar   de   que  durante   la  
gestión   de   Jesús   Murillo   Karam   se   informó   que   el   Instituto   de   Biología   de   la   UNAM   participó   en   la   investigaciones,   en  
respuesta   a   una   solicitud   de   información   pública,   la   dependencia   reveló   que   no   existen   documentos   que   respalden   esa  
afirmación.  Información  del  Secretariado  Ejecutivo  del  Sistema  Nacional  de  Seguridad  Pública  (SESNSP),   dependiente  de   la  
Secretaría   de  Gobernación,   refiere   que   de   septiembre   de   2014   a   junio   de   este   año   se   han   contabilizado   en   el   estado   de  
Guerrero   mil   428   homicidios   dolosos,   de   acuerdo   con   el   número   de   averiguaciones   previas   iniciadas   por   la   Procuraduría  
General  de  Justicia  de  esa  entidad.  Asimismo,  el  número  de  secuestros,  en  el  mismo  lapso,  fue  de  113  casos,  y  la  cantidad  de  
extorsiones  que  se  reportaron  fue  de  140.  Las  estadísticas  gubernamentales  refieren  que  no  han  disminuido   los   índices  de  
criminalidad  en  esa  entidad,  por  el  contrario,  se  ha  ido  incrementando  el  número  de  homicidios  y  hallazgos  de  cadáveres  en  
fosas  clandestinas,  principalmente  en   la  zona  de  Acapulco  y   también  en   la  zona  de  La  Montaña.  En  el  caso  Iguala,   la  PGR  
mantiene   abiertas   dentro   de   la   Subprocuraduría   Especializada   en   Investigación   de   Delincuencia   Organizada   (Seido)   dos  
averiguaciones   previas   relacionadas   con   la   desaparición   de   los   normalistas.  No  hay   cargos   por   desaparición.  Por   otra  
parte   los  familiares  de  víctimas  de  desaparición  y  también  de  personas  que  resultaron  lesionadas  por   las  agresiones  de   los  
policías  municipales  están  recibiendo  atención  de  la  Subprocuraduría  de  Derechos  Humanos.  Colaboradores  de  la  procuradora  
Arely  Gómez  González  señalaron  que  de  los  110  consignados,  la  PGR  mantiene  en  su  contra  las  acusaciones  de  delincuencia  
organizada  y  privación  ilegal  de  la  libertad  agravado  (este  delito  por  lo  que  hace  la  desaparición  de  los  43  normalistas,  ya  que  
el  Ministerio  Público  continúa  con  la  política  de  que  es  mejor  que  los  inculpados  sean  sentenciados  por  secuestro,  ya  que  con  
ello   alcanzarían   penas   de   hasta   140   años   de   prisión,   mientras   que   si   los   sentenciaran   por   desaparición   forzada   se   les  
impondrían  penas  que  van  de  los  8  a  los  40  años  de  cárcel.  En  cuanto  a  las  investigaciones  realizadas  durante  la  gestión  de  
Jesús  Murillo  Karam,  el  ex  procurador  afirmó  que  parte  de  los  peritajes  para  la  búsqueda  de  los  normalistas  y  respecto  de  los  
restos  encontrados  en  el  río  Cocula,  los  realizaron  integrantes  del  Instituto  de  Biología  de  la  UNAM,  pero  en  respuesta  a  una  
petición   ciudadana,   la   dependencia   señaló   que   en   los  archivos   y   bases   de   datos   no   se   cuenta   con   algún   documento  que  
registre  la  realización  de  estudios  entomológicos  y  biológicos.  La  dependencia  también  da  dado  cuenta  de  que  en  los  estudios  
y   peritajes   realizados   participaron   un   total   de   87  peritos   de   la   PGR,   y   que  de   ellos,   30   tenían   entre   uno   y   cinco   años   de  
antigüedad   en   la   institución;;   mientras   otros   33,   entre   11   y   15   años   laborando   en   la   PGR.   Los   gastos   erogados   por   la  
institución  ministerial  como  viáticos  ascendieron  a  345  mil  845  pesos,  en   los  más  de  dos  meses  que   laboraron  en   la  zona.  
Asimismo,  la  PGR  ha  señalado  que  no  cuenta  con  reportes  escritos  del  contacto  formal  o  informal  que  estableció  la  institución  
con   la   Universidad   de   Innsbruck,   Austria,   para   la   realización   de   peritajes   en   fragmentos   de   huesos   que   presuntamente  
corresponderían  a  los  restos  de  los  43  normalistas.  (Gustavo  Castillo,  primera  plana)    
Excélsior-No  son  tiempos  de  destape,  dice  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto: El  presidente  Enrique  Peña  Nieto  dijo  a  
la   dirigencia   y   militancia   del   PRI   que   es   tiempo   de   dar   todo   y   cumplirle   al   país,   de   seguir   instrumentando   los   recientes  
cambios.  En  el   acto  político   realizado  en   la   sede  del  partido,  en  el  que  él   y  el   dirigente   nacional  del  PRI,  César  Camacho  

proyectos  personales.  No  obstante  que  algunos  se  adelantan  al  calendario  electoral  de  2018,  para  los  priistas  son  tiempos  de  
   En   el   encuentro   Unidad   para   Continuar   la   Transformación   de   México,   recordó   los   logros   tanto   históricos   como  

recientes  de  su  partido,  como  las  reformas  estructurales  aprobadas.  Agradeció  el  apoyo  de  su  partido  y  advirtió  que  México  

Expuso  que  en  otras  naciones  ya  se  viven  los  cos   Peña  pide  al  PRI  ir  contra  el  populismo  A  
la  vieja  usanza,  el  primer  priista  del  país,  Enrique  Peña  Nieto,  le  hizo  ver  a  toda  la  dirigencia  y  militancia  de  su  partido  que  es  
tiempo  de  dar  todo  y  cumplirle  a  la  nación  sin  regateos  ni  visiones  electorales  o  personales;;  hay  que  honrar  la  confianza  de  

   Vehemente,   orgulloso   de   emerger   de   sus   filas   el   presidente   Peña   Nieto   advirtió   ante   sus  
compañeros  de  partido  sobre  renovados  amagos  de  la  demagogia  y  el  populismo  en  diversos  países  que  pudieran  tratar  de  
ensombrecer  la  democracia  mexicana  y  les  pidió  no  confiarse.  Por  casi  35  minutos,  ante  miles  de  integrantes  de  un  priismo  
renovado,  como  él  mismo  lo  calificó,  Enrique  Peña  abogó  porque  su  partido  respalde  a  los  que  padecen  hambre  y  viven  en  la  
marginación,  sea  solidario  y  apoye   lo  mismo  a  adultos  mayores  que  a  discapacitados.  Orador  e   invitado  central  en  el  acto  
Unidad  para  Continuar  la  Transformación  de  México,  que  organizara  el  PRI  nacional  ayer,  en  su  sede  partidista,  Peña  Nieto  
reconoció   ante   gobernadores   electos   y   no,   diputados   federales,   presidentes   municipales,   así   como   responsables   de   los  
sectores  partidarios  que  han  estado  con  él  en  las  buenas  y  en  las  malas.  En  la  explanada  Benito  Juárez  de  la  sede  nacional  
del  tricolor,  con  camisa  blanca  y  de  franco  buen  humor  casi  40  minutos  a  la  entrada  y  a  la  salida  estuvo  retratándose  sin  
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cesar  con  los  priistas,  hombres  y  mujeres,  que  le  vitoreaban  incesantes
hacer  nuestra  parte,  debemos  seguir  poniendo  todo  nuestro  empeño  en  favor  del  cambio,  pero  siempre  con  estabilidad  y  con  
respo   
Interrumpido  en  no  pocas  ocasiones  por  los  militantes  del  tricolor,  en  especial  los  jóvenes,  el  mandatario  también  enalteció   la  
consecución  a   lo   largo  de  su  mandato  de  12  reformas  estructurales  que  abarcaron  más  de   90  cambios  a  51  artículos  de   la  

  Peña  juzgó  entonces  que  son  
cambios   de   fondo   que   amplían   los   derechos   de   los   mexicanos,   que   fortalecen   el   régimen   institucional   e   impulsan   el  

tiempo,  las  reformas  y  políticas  públicas  que  estamos  aplicando  ya  están  mejorando  la  vida  diaria  y  la  economía  familiar  de  
  

Presidente.   Son   las   reformas  del   PRI,   de   un  PRI   con   visión   de   fut
aplauso  de  sus  anfitriones.     ni  
rutas  cortas.  Al  contrario.  El  camino  de   la  transformación  a  veces  es  dar,   incluso  es  cuesta  arriba,  pero  ésa  es   la  única  vía  

noche  a   la  mañana,  saben  que   las  obras  que  perduran  exigen  de  un  esfuerzo  permanen   A  ese  esfuerzo   les  pidió  Peña  
Nieto   que   se   comprometieran   sin   desviaciones   partidistas,   electorales   ni   mucho   menos   personales.   (Jaime   Contreras,  
primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  el  túnel  a  través  del  cual  escapo  Joaquín  Guzmán  Loera  del  penal  del  Altiplano  se  mantiene  bajo  un  estricto  resguardo  
de  la  Policía  Federal  porque  continúan  los  trabajos  periciales  a  cargo  de  la  PGR.    
  
Sin  embargo,  algunos  mandos  ya  han  dejado  ver  el  propósito  de  que,  una  vez  aclarado  el  episodio  de  la  fuga,  el   lugar  sea  
dinamitado  para  eliminar  el  hueco  con  el  que  se  vulneró  el  penal  localizado  en  Almoloya,  Estado  de  México.    
  
:Que   aunque  no   se   vulneró   la   seguridad  del   presidente   Enrique   Peña  Nieto,   su   visita   a   la   sede  nacional   del   PRI   provocó  
tumultos  que  pusieron  nerviosos  a  los  integrantes  del  Estado  Mayor  Presidencial.  Hasta  empujones  hubo  entre  los  militantes,  
quienes  buscaban  llevarse  su  selfie  con  el  jefe  del  Ejecutivo;;  al  final,  se  le  buscó  al  mandatario  una  salida  alterna  del  lugar,  
sin  que  nadie  resultara  lesionado.    
  
:Que  durante   la  reunión  "Unidad  para  continuar   la   transformación  de  México",  encabezada  por  el  mandatario,  estuvo  muy  
activo  el  aplausóinetro.    
  
El   líder   tricolor,  César  Camacho,  quien   se  alista  para   coordinar  a   los  priistas  en   la  Cámara  de  Diputados,   recibió  el   apoyo  
generalizado,  mientras  que  el  secretario  de  Gobernación,  Miguel  Ángel  Osorio  Chong,  fue  el  más  ovacionado.  Los  cambios  en  
el  gobierno  están  muy  cercanos.    
  
:Que  el  debate  del   jueves  próximo  entre   los  candidatos  por   la  presidencia  del  PAN,   Javier  Corral  y  Ricardo  Anaya,  durará  
menos  de  una  hora  y  la  moderadora  será  la  periodista  Adriana  Pérez  Cañedo.    
  
:Que  los  dirigentes  de  Morena  andan  muy  movidos  para  estrenara  la  nueva  secretaria  de  Gobierno  de  la  Ciudad  de  México,  
Patricia  Mercado,   con  una  manifestación  el  próximo  5  de  agosto  en   la  plancha  del  Zócalo   capitalino.  Desde   la  plaza  de   la  
Constitución  formarán  un  letrero  humano  en  el  que  se  leerá  la  leyenda:  "Voto  por  voto,  casilla  por  casilla",  en  referencia  a   las  
acusaciones   que   este   partido   ha   hecho   sobre   presuntas   violaciones   al   proceso   electoral   del   pasado   7   de   junio   en   las  
delegaciones  Gustavo  A.  Madero,  lztapalapa  e  lztacalco.  Esperan  que  Mercado  los  reciba,  pero  principalmente  les  dé  certeza  
ante  el  Tribunal  Electoral  del  Distrito  Federal  para  que,  según  ellos,  "se  respete  la  voluntad  de  los  ciudadanos".  
  
(Redacción,  página  02)  
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El  Universal-   
  
Gabino,  la  CNTE  y  el  PRD  
Gabino   Cué  busca   tener   fuerza   al   interior   del   PRD,   después   del   manotazo   de   los   gobiernos   federal   y   estatal   a   la  
Coordinadora  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Educación,  a  la  que  quitaron  el  control  del  Instituto  Estatal  de  Educación  Pública  
de  Oaxaca,  el  famoso  IEEPO.  Nos  cuentan  que  la  corriente  perredista  Alternativa  Democrática  Nacional  está  impulsando  un  
perfil   totalmente   independiente   al   de   los   diputados   electos   Guadalupe   Acosta   Naranjo  y  Jesús   Zambrano,   quienes  
pelean  por  la  coordinación  de  la  bancada  amarilla  en  San  Lázaro.  Se  trata  de  Francisco  Martínez  Neri,  también  diputado  
federal  electo,  muy  cercano  a  Cué  y  quien  fue  su  titular  en   la  Secretaría  de   las  Culturas  y  Artes.  El  movimiento  de  ADN  es  

arle  el   control  a   los  
Chuchos.  Así  que  don  Gabino  no  anda  tan  solito,  como  parecía,  y  ahora  quiere  poder  en  el  PRD.  
    
Viene  pleito  PAN-PRI  
Tocan  los  tambores  de  guerra  en  la  bancada  del  PAN  en  el  Senado  por  la  presidencia  de  la  Mesa  Directiva  para  el  próximo  
año   legislativo.  Nos  cuentan  que  entre   los  priístas  analizan   la  posibilidad  de  que  el  grupo  que  encabeza  el  senador  Emilio  
Gamboa  Patrón,  haga  valer  su  derecho  a  conducir  la  Cámara  de  Senadores  entre  2015-2016,  lo  cual  se  interpreta  como  un  
serio  revés  a   las  aspiraciones  del  grupo  parlamentario  de  Acción  Nacional.  En  esta  suerte  de  reparto,  el  siguiente  año  que  
comienza  en  septiembre  próximo,  en  efecto,  le  correspondería  a  Acción  Nacional,  pero  todo  está  en  veremos.  Por  ahora  los  
estrategas   del   PRI   plantean   que   podrá   esperarse   una   foto   en   la   que   haya   presidentes   priístas   en   ambas   cámaras   del  
Congreso,  para  el  tercer  informe  del  presidente  Enrique  Peña  Nieto.  Con  ello  habrá  pleito  seguro  con  los  panistas.  
    
Toman  el  pelo  a  King  
Algo  raro  pasa  en  la  pelea  por  la  candidatura  priísta  al  gobierno  de  Quintana  Roo,  que  estará  en  juego  en  2016.  Supuestos  

entidad,  Raymundo  King  de   la  Rosa,  actual  diputado   federal  quintanarroense.  Nos   comentan  que  más  allá  del  evidente  
sesgo  por   las   preguntas   inducidas   en  una   ciudad   ajena   al   proceso   electoral   en   tierras   tan   lejanas,   surge   la   duda  de   si   el  
aspirante  priísta  pretende  ganar  la  contienda  interna  del  tricolor  en  Quintana  Roo  con  el  voto  de  los  habitantes  de  la  capital  
del  país,  ¿o  la  empresa  encuestadora  que  contrató  le  está  tomando  el  pelo  a  don  Raymundo?  
    
EPN  pone  quietos  a  los  priístas  
El  presidente  Enrique  Peña  Nieto  marcó  línea  a  los  priístas  en  su  mensaje  en  la  sede  nacional  del  PRI:  Hoy  no  hay  espacios  
para  proyectos  personales  hacia  el   2018.  Y   lo  hizo   frente  a   la  plana  mayor,   los  gobernadores,   los  dirigentes  del  partido  e  
integrantes  del  gabinete.  La  primera  fila  en  el  evento  fue  de  foto  y,  por  el  contenido  del  discurso,  nadie  se  movió.  ¿Quiénes  
flanquearon  al  mandatario?  De  lado  derecho  estuvieron  Ivonne  Ortega,  Manlio  Fabio  Beltrones  y  Eruviel  Ávila.  Del  lado  
izquierdo   quedaron  César   Camacho,  Emilio   Gamboa,  Miguel   Ángel   Osorio   Chong  y  Luis   Videgaray.   Sin   duda,   nos  
comentan,  una  fotografía  para  la  historia,  y  que  usted  deberá  volver  a  mirar  en  el  2018.  Pero  por  el  momento,  ¡todos  quietos!  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
AHORA  que  Enrique  Peña  Nieto  pidió  un  PRI  cercano  a   los   jóvenes  y  moderno,  quienes  saben  hacer  cuentas  calculan  que  
Manlio  Fabio  Beltrones  nomás  no  llegará  a  la  presidencia  del  tricolor.    
  
LA  VISIÓN  que  el  Presidente   trae  de   lo  que  debe  de  ser  el  priismo  para   los  próximos  años  es   la  de  un  partido   inserto  en  
Twitter,  Facebook  y  demás  plataformas  digitales,  además  de  muy  activo  en  las  universidades.    
  
INCLUSO  hay  quienes  dicen  que  Peña  describió  en  una  reunión  privada  hace  algunos  días  al  próximo  dirigente  nacional  de  su  
partido  como  una  persona  joven  que  "le  sepa"  a  las  redes  sociales.    
  
Y  QUEDA  claro  que  ese  no  es  el  perfil  del  ex  gobernador  de  Sonora  ni  por  currículum,  ni  por  experiencia,  ni  por  edad.    
  
ESO  Si,   la  claridad  en  la  visión  que  tiene  el   inquilino  de  Los  Pinos  genera  una  duda:  ¿quién  de   los  altos  cuadros  priistas  sí  
responde  a  esa  descripción?  ¿A  poco  será  su  joven  jefe  de  la  Oficina  de  la  Presidencia,  Aurelio  Nuño?    
  
SIN  REPARO  alguno,  el  secretario  de  Gobernación,  Miguel  Ángel  Osorio  Chong,  reclamó  que  los  ataques  que  ha  recibido  a  raíz  
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de  la  fuga  de  Joaquín  "El  Chapo"  Guzmán  provienen  desde  el  propio  gabinete  federal.    
  
LO  CIERTO  es  que   la  seguridad  es  un  asunto  que   le  compete  de  manera  directa  al   titular  de   la  Segob  y  difícilmente   iba  a  
recibir  de  otros  secretarios  una  palmadita  en  el  hombro  después  de  la  evasión  del  capo.    
  
DE  HECHO,  se  sabe  que  uno  de  los  más  molestos  fue  el  secretario  de  Relaciones  Exteriores,  José  Antonio  Meade,  quien  no  
dudó  en  expresar  su  enojo  en  París  al  resto  de  la  comitiva  presidencial.    
  
DESDE  su  punto  de  vista,  el  hecho  estropeaba   la  visita  de  Estado  que  tenía  más  de  un  año  preparándose  y  que  pretendía  
restablecer  en  el  mejor  nivel  las  relaciones  con  los  galos.    
  
Y  LO  PEOR  es  que,  muy  probablemente,  tuvo  razón.    
  
NO  SE   lo  digan  a  nadie,  pero  en  el  gobierno   federal  es  un  secreto  a  voces  que   los  días  de  Monte  Alejandro  Rubido  como  
Comisionado  Nacional  de  Seguridad  están  contados.    
  
EL  HECHO  es  que  la  gran  mayoría  de  los  desatinos  y  descuidos  que  se  han  descubierto  a  raíz  de  la  fuga  de  "El  Chapo"  recaen  
en  áreas  de  responsabilidad  de  Rubido.    
  
A  ESO  se  suma  el  hecho  de  que  ya  trae  un  muy  mal  ambiente  entre  sus  propios  colaboradores,  a  quienes  ya  les  urge  cantarle  
"Las  Golondrinas".    
  
QUIEN   hoy   se   despide   es   el   gobernador   de   Querétaro,   José   Calzada   Rovirosa,   pues   rinde   su   sexto   y   último   informe   de  
gobierno.    
  
SI   BIEN,   como  militante   del   PRI,   dirá   adiós   con   el   sabor   amargo   de   tenerle   que   entregar   el   poder   al   PAN   después   de   la  
derrota  electoral  del  mes  pasado,  la  realidad  es  que  varios  indicadores  duros  muestran  que  su  saldo  como  mandatario  no  es  
malo.    
  
ENTRE  otras  cosas,  el  Coneval  acaba  de  confirmar  que  Querétaro  fue  la  única  entidad  del  país  que  logró  disminuir  tanto  la  
pobreza  extrema  como  la  moderada.    
  
Y  ESO  se  dice  rápido,  pero  no  es  poca  cosa.  
  
(Redacción,  página  10)  
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